INFORMACION GENERAL

UNION RADIO

La Junta Administrativa de la Casa del Pueblo condena enérgicamente la muerte de su camara da Manuel Iópez y ruega a sus organizaciones se atengan a los acuerdos tomados por dicha Junta y que asistan al entierro que partirá del Círculo de Bellas Artes: puede relacionarse esta noticia con la que más adelnate tomamos de Radio Club Portugués respecto a los acuerdos entre los diversos elementos proletarios.

El diputado comunista Mitge dará en el Teatro Popular (antes Fontalba), una conferencia para cuya asis tencia se requiere la presentación del carnet precisamente comunista. Los milicianos del 2º Batallón se les cita para asunto que les interesa; llamamos la atención de nuestros lectores acerca do que nunca registramos número de dos cifras en el indicativo do orden de las milicias y que son muchos los que residen en Madrid fuera de los frentes de combate.

Un festival benéfico en el Espanol patrocinado por la mujer de Azaña.

Los delegados sindicalistas franceses visitaron al Presidente Blum, y le conminaron para que levante el embargo sobre los envíos de armas a España, indicándole que irían a la huelga las industrias metalúrgicas, caso de no acceder, y parando una hora como protesta. Algo análogo han pedido los elementos extremistas ingleses.

De Oviedo y de los elementos con que dice Madrid que cuenta el Gobier no se refieren algunas actividades; en el S. y con respecto a Málaga, Granada y Córdoba, también se acusa actividad; en Aragón y con respecto a Huesca, lo mismo; también habla de Extremadura sin que se pueda por medios humanos hacer entender a la emisora cómo nuestra provincia de Toledo no pertenece a aquella región

De Toledo, dá cuenta del incendio del Carmen, y para enseñanza del respeto a los monumentos artísticos se envanecen del destrozo de nuestros torreones.

Convoyes a Madrid de Mascaraque (Toledo), Bañols (Valencia), Bargas (Toledo), Almonacid y Cobeja (Toledo). Una numerosisima relación de fincas incautadas en las provincias de Jaén, Madrid, Castellón y Toledo, de esta última principalmente en los términos municipales de Nambroca, - Mascaraque, Almonacid, Tembleque, - etc.

Azaña recibió al Rector de la Universidad de Barcelona y acompañado de su Cuarto Militar estuvo en Geta fe; fué recibido por Pastor y recorrió en auto el aeródromo presentan dole a la oficialidad, habiendo — champanada y dirigiendo la palabra a los oficiales, desfilando la tropa y milicias; paseó después a pié por la carretera de Aranjuez.

Consejo en Palacio bajo la presidencia de Azaña, antes hubo Consejillo que duró tres cuartos de hora, diciendo Largo Caballero que no tenía noticias que comunicar a los periodistas y que el Consejo no había tenido más alcance que presentar los nuevos Ministros al Presidente de la República. Prieto manifestó que había nombrado Subsecretario del Aire a Pastor y Jefe de las Fuerzas Aéreas a Hidalgo de Çisneros; después visitó el aeródromo de Barajas.

Largo Caballero estuvo en Toledo y regresó a Madrid a las nueve y me dia de la noche.

En Bruselas se celebró un Congreso para la paz. Los delegados españoles fueron objeto de muestras de simpatía y asistió a la última parte de la reunión la Pasionaria; ter minó el Congreso con la petición de armas para España ; cabe mayor paradoja!, jasí son las cosas marxistas!.

Entierro de un camarada muerto en la sierra y desaparición del hijo del Alcalde de Talavera de la Reina.

15.

O-DE

31

8 r

0

3